



令和6年度 学校だより 9月号

教育目標 かしこい子 思いやりのある子 たくましい子

令和6年9月2日
足立区立本木小学校
校長 井出 誠



校長ブログ

校長ブログをほぼ毎日更新しています。学校の様子をリアルタイムで掲載していますので、ぜひご覧ください!(HPからも見るができます。)

「真剣」に取り組むことの大切さ

校長 井出 誠

長かった夏休みも終わり、今日からまた通常の学校生活が始まります。夏休みはいかがでしたでしょうか。お手伝いはたくさんできましたか?まだまだ残暑の厳しい日が続きそうですが、1日も早く生活のリズムが整いますよう、ご家庭でのお声かけをお願いします。

さて、9月からは音楽会をはじめ、様々な行事や活動が予定されています。日常の学習はもちろんのこと、一つ一つの行事や活動において「感動」を味わえるように子どもたちを導いていきたいと考えています。

行事や活動において感動できるかどうかは、その過程においてどれほど「真剣」であったかにかかわってきます。この夏、パリオリンピックで日本選手の活躍に我々が感動したのは、選手が目標に向かって真剣に取り組む姿があったからだと思います。

「真剣」とは、「心を込めて本気で取り組むこと」です。

いいかげんに、適当に、自分に甘んじて取り組んだのでは、感動も成長もありません。何事にも「真剣」に取り組み、だからこそ味わえる「感動」と、そこにある「成長」を積み重ねていくことは、子どもたちのこれからの人生にとってとても大切なことです。

教職員もまた一丸になって「真剣」に教育活動に向き合い、子どもたちと共に「感動」を共有できるよう指導にあたります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、今後ともご理解、ご協力、お力添えをいただきますよう、よろしく願いいたします。

9月行事予定

※学年に書かれた数字は、授業時数(何時間目まで授業があるか)を示しています。

※杉の子学級の児童も該当学年に応じた授業時数となります。

※㊦はもときキッズを表しています。もときキッズは、学年によって利用できる時間が異なります。

日	曜	行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年	㊦
1	日								
2	月	全校朝会 給食無 4時間授業	4	4	4	4	4	4	
3	火		6	6	6	6	6	6	2年
4	水	委員会	5	5	5	5	6	6	5年
5	木	計算コンクール	5	5	6	6	6	6	4年
6	金	イリュージョンの日(マジック教室)	5	5	6	6	6	6	1・3年
7	土	もとき広場(2・4・6年)							
8	日								
9	月	人権集会 家庭学習がんばろう週間始	5	5	5	5	5	5	6年
10	火	下水道出前授業(4年)	6	6	6	6	6	6	2年
11	水	研究授業(4-2・杉の子学級)※	4	4	4	4	4	4	
12	木	たてわり班 保護者会	4	4	4	5	5	5	
13	金	研究授業(2-1)※	4	4	4	4	4	4	1・3年
14	土	家庭学習がんばろう週間終							
15	日								
16	月	敬老の日							
17	火	全校朝会 QU(全学年)	6	6	6	6	6	6	2年
18	水	小中連携授業(2-2・3-1・5-2)※	4	4	4	4	4	4	
19	木	避難訓練	5	5	6	6	6	6	4年
20	金	交通安全教室(1・4年)	5	5	5	5	5	5	1・3年
21	土								
22	日	秋分の日							
23	月	振替休日							
24	火	六中授業見学(6年)	6	6	6	6	6	6	2年
25	水	社会科見学(4年)	4	4	4	6	4	4	5年
26	木		5	5	6	6	6	6	4年
27	金		5	5	6	6	6	6	1・3年
28	土	土曜授業	3	3	3	3	3	3	
29	日								
30	月	児童集会 クラブ	5	5	5	6	6	6	6年

※対象の学級のみ5時間授業

☆10月の主な行事☆

1日(火)	都民の日 足立区民の日	17日(木)	就学時健診のため4時間授業
2日(水)	もときランランラン始め~11/1(金)まで 芸術家と子供たち①(杉) 委員会	18日(金)	宿泊前健康相談(5年) セーフティ教室(全学年)
3日(木)	たてわり班活動 脊柱側弯症検査(5年) 芸術家と子供たち②(杉)	19日(土)	学校公開 終 土曜授業 学校説明会
4日(金)	生活科見学(1・2年)	21日(月)~23日(水)	鋸南自然教室(5年)
8日(火)	5-1研究授業	24日(木)	避難訓練 水道キャラバン(4年)
9日(水)	4時間授業	26日(土)	開かれた学校づくり協議会講演会
10日(木)	計算コンクール	28日(月)	人権集会 俳句創作 クラブ
11日(金)	前期終業式	29日(火)	鑑賞教室
12日(土)	もときフェスタ	30日(水)	プラネタリウム見学(4年)
15日(火)	後期始業式 学校公開始 給食あり4時間授業 芸術家と子供たち③(杉)	31日(木)	杉の子学級(3~6年)研究授業
16日(水)	セーフティ教室(4年)租税教室(6年) 芸術家と子供たち④(杉)		

各学年からの お知らせ

本木小HP



校長ブログ



学校生活の様子



※欠席連絡は「C4th Home & School」から
お願いいたします。

第二学年

ひだまり

夏休みが明け、学校が始まりました。子どもたちの元気な姿を見て、有意義な夏休みを過ごしたと思います。

保護者の皆様には、休業中の課題等を見ていただきありがとうございました。

9月9日(月)～12日(木)の間で中身を空にした植木鉢と水やり用ペットボトル(キャップ付き)をお子さんに持たせてください。ペットボトルの容器は新しいものにしていただけると助かります。支柱はお家でお使いください。学校に持ってくる必要はありません。

9月下旬から算数の学習で三角定規を使います。各ご家庭でご準備をお願いします。(二等辺三角形と直角三角形のセットを用意してください。)

10月4日(金)に生活科見学でバスを使って校外に出る予定です。日程や持ち物等の詳細は後日ご連絡いたします。

第一学年

ぐんぐん

夏季休業期間中に育てたり観察したりしていただいたアサガオを学校まで持って来てください。お手数をお掛けしますが、2日(月)～12日(木)の間に北門前赤ベルトにラインに沿って置いてください。

4月から各教科でノートを使った学習が進んできました。新しいノートを購入する際には、以下のマス目のものをご準備下さい。

算数…10×14 マスのノート

国語…12×8 マスのノート(十字リーダーつき)

10月4日(金)に生活科見学でバスを使って校外に出る予定です。日程や持ち物等の詳細は後日ご連絡いたします。

☆算数「かたちあそび」(教科書p72,73参照)で空き箱を使用します。1人2～3箱程、記名の上、袋に入れて持たせてください。破損などの可能性がありますので、ご承知おきください(13日(金)まで)。

☆図工でペットボトル(蓋つきであればどの大きさでもいいです)を使用します。1人1本、蓋と本体に記名の上、持たせてください(13日(金)まで)。

第三学年

SMILE

夏季休業期間中に子どもたちが世話したハウセンカを学校まで持って来ていただきますようお願いいたします。お手数をお掛けしますが、2日(月)～12日(木)の間に南門前の赤ベルトにクラスごとに置いてください。

現在3年生は、九九を唱えて「九九免許証」を取得する取組を行っています。①順番に言えるか②ランダムで出されても言えるかを確認し、全てが合格すると校長先生から免許証がもらえます。まだお子さんが免許証をお持ちでなければ、ぜひご家庭でも九九の練習をしてみてください。

最後に、落とし物がとても多いです。今一度、持ち物すべてに記名をお願いいたします。

第四学年

Fortune

夏休みが明け、今日から学校が始まりました。素敵な思い出は作れたでしょうか。保護者の皆様には、様々な準備や課題の確認など、夏休み中もたくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。

◎学校に持参する学習道具について

コンパスなどの作図セットや鉛筆など、日々の文具類の記名を含め数や状態を、再度ご確認ください。多く持参し過ぎても学習の妨げになります。筆箱は箱形で統一していますので、合わせてお子さんと一緒に整えてください。

◎9月25日(水) 社会科見学

当日は弁当等のご準備をお願いします。集合が7時20分頃になります。詳細は後日しおりを配布しますのでご確認ください。

第六学年

スクラム2

長かった夏休みも終わり、いよいよ学校が始まりました。保護者の皆様におかれましては、学習道具、持ち物等の準備、宿題のチェック等、ご協力いただきありがとうございました。また、個人面談においては、お子さんの学校での様子をお伝えさせていただいたり、貴重なご意見を頂戴したりし、誠にありがとうございました。気持ちを新たに、子どもたちと一緒に頑張ってください。

9月24日(火)の午後に、中学校の授業を体験する「六中体験」があります。この日は学校から帰るのが16:30頃になります。持ち物等については、クラスルームにて事前にお伝えします。

第五学年

Go! Go! 5!

有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。宿題のチェック等、ご協力ありがとうございました。また、過日の個人面談では、お子さんの学校での様子をお伝えさせていただいたり、貴重なご意見を頂戴したりし、大変有意義な時間となりました。お忙しい中、誠にありがとうございました。

さて、9月からは、前期のまとめとして、5年生になって習ったことをしっかりと復習していきます。いつもご家庭でも宿題等を見ていただき、ありがとうございます。今後も、学校と家庭とが協力しながら、学力の向上を目指していければと思います。

また、10月には鋸南自然教室がございます。9月の保護者会で説明会を行う予定ですので、お忙しい中とは存じますが是非お越しください。

杉の子学級

ホップ! ステップ!ジャンプ!

夏休み中は宿題や課題、休み明けの準備など、お子さんにお声かけくださりありがとうございました。また、高学年は日光宿泊学習で二泊三日どこでも朗らかに楽しく過ごし、大きく成長することができました。ご理解ご協力、ありがとうございました。

個人面談では、ご家庭での様子をお伺いすることと学校での頑張りについてお伝えすることができ、大変貴重な時間とさせていただきます。

9月は前期のまとめの時期、助走を経てもう一段階引き上げる時期(ステップ!)です。学習についても計画的に進めていきますので、引き続きご協力をよろしくお願い致します。

9月11日(水) 田中先生の研究授業(体育)があります。全学年、下校時刻が14時30分頃となりますのでご注意ください。